

藤岡小学校便り わらたけ

2024年6月11日(火)
四万十市立藤岡小学校
校長室から(文責清家)

いまいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 7

6月に入り、日ごとに太陽の輝きが増してきました。玄関横に植えてあるひまわりの背丈も大人より随分高くなりました。子どもたちも毎日の学習に地道に取り組みつつ、夏の到来を楽しんでいます。

【ある日の授業風景】



「ハロー アイム陽仁」
3・4年生の外国語活動です。
時間内になるべく多くの友だち
と挨拶を交わしていきまます。



1・2年生の道徳の授業の様子です。まずは自分の考えを書いています。



5・6年生は音楽で和音の勉強。メロディに合わせて和音で伴奏を入れていました。この後、秋の音楽祭の合奏曲の練習にも取り組んでいました。5・6年生だけでなく、下級生にも休み時間などに誘い合って自主的に練習する姿が見られています。うれしいことです。

【上級生が下級生へ読み聞かせ】

読み聞かせは読み手にとっても聞き手にとっても楽しいものです。

そして、何歳になっても読み聞かせをしてもらうことは心地よい時間となります。

右の写真は、5年生の由依さんが下級生に読み聞かせをしてくれているところです。下級生も真剣に聞いています。



【多くの方のお力をお借りして】



5月16日には栄養教諭の谷山先生が5・6年生を対象に「パクパク教室」をしてくださいました。(6月6日には1・2年生に来てくれました)テーマは「朝ごはん」。朝ごはんがどんなパワーに変わるのかについてみんなの給食の食べ方を見ながらお話してくれています。お箸の持ち方のおさらいもしました。

5月31日は今年度初めてのクラブ。みんなが楽しみにしていた茶道教室でした。沖先生、山崎先生に作法をお習いしました。

6月3日、スクールカウンセラーの大岡先生がチームごとに協力してスピードを競うゲームをしてくださいました。どうやったらもっと速くトランプを次の人に渡せるか、作戦を練りました。



ドキドキ



ありがとうございます



「はいっ!」のかけ声。左手で受け取って右手で右の人に渡すのです。どのチームも2回目はトランプ53枚を2分以内で渡し終えることができました。

うれしかった話

5月30日に体力テストをしました。マットを使う測定が終わったとき、私がそれを片付けようとしていると、3年生の晴希さんがさっと寄って来て「ぼく、もう終わったから手伝います。」と言ってマットを引っ張り始めました。晴希さんは色々な作業の時、よくこうやって積極的に動いてくれます。周囲の状況を見て、自分が出来る事を実践する力があるなあと感心すると同時にその心遣いを嬉しく思います。